

# Memmelshoffen Fête-Dieu : partage et fraternité



De nombreux fidèles ont participé au cortège. Document remis

Dimanche 18 juin à Memmelshoffen, la procession de la Fête-Dieu a rassemblé pompiers, chorale, accompagnés des cors de chasse d'Iffezheim, sans oublier les nombreux enfants dont les servants de messe et les lanceurs de pétales de rose qui encadraient les prêtres officiants.

De nombreux fidèles venus de la communauté de paroisses de Soultz-sous-Forêts se sont joints au cortège. Après la procession et la bénédiction, bon nombre de participants ont pris ensemble le repas de midi qui a permis de prolonger l'après-midi en toute convivialité, fraternité et partage.